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ABSTRAK 

 

 

Yuliati, 2021. Implementasi Metode Home Visit Dalam Pembelajaran 

Pendidikan Agama Islam Siswa Kelas 3 Pada Masa Pandemi Covid-19 Di 

SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan. Skripsi. Pendidikan Agama 

Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: 

1) Dr. Anang Solikhudin, S. PdI., M. Pd 

 

Kata Kunci: Metode Home Visit, Pembelajaran PAI di Masa Pandemi Covid-19. 

 

Pembelajaran pendidikan agama Islam di SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. 

Pasuruan memiliki tujuan mengarahkan peserta didik agar peserta didik faham 

tentang materi pendidikan agama Islam dan bisa menerapkan nilai-nilai agama 

Islam dalam kehidupannya sehari-hari. Proses pembelajaran PAI menjadi tidak 

efektif karena dilaksanakan secara daring. Kondisi ini karena pemilihan metode 

pembelajaran yang kurang tepat dalam pembelajaran PAI pada masa pandemi 

covid-19. 

Fokus penelitian yang diambil adalah Pertama, bagaimana implementasi 

metode home visit dalam pembelajaran pendidikan agama Islam siswa kelas 3 

pada masa pandemi covid-19 di SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan?. 

Kedua, bagaimana kelemahan dan kelebihan metode home visit dalam 

pembelajaran pendidikan agama Islam siswa kelas 3 pada masa pandemi covid-19 

di SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan?. 

Metode yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah metode 

kualitatif. Yang pengumpulan datanya dipandu oleh fakta-fakta yang ditemukan 

pada saat melakukan penelitian di lapangan. Penggalian datanya melalui 

wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan reduksi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Dari hasil penelitian yang didapatkan pertama, Implementasi metode home 

visit dalam pembelajaran agama Islam siswa kelas 3 pada masa pandemi covid-19 

di SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan.  Proses pembelajaran PAI lebih 

efektif dari pada proses pembelajaran PAI yang dilaksanakan secara daring saja. 

Kedua, kelemahan metode home visit dalam pembelajaran PAI siswa kelas 3 pada 

masa pandemi covid-19. Kurangnya Sarana dan prasarana yang cukup memadai  

dalam proses pembelajaran. Ketiga,  kelebihan metode home visit dalam 

pembelajaran PAI siswa kelas 3 pada masa pandemi covid-19. Terjadinya 

kerjasama yang baik antara guru dan wali murid untuk membuat anak didiknya 

memiliki kepribadian yang baik, berakhlakul karimah, meningkatkan ketaqwaan 

dan keimananya kepada Allah SWT. Dan memberikan bekal pengetahuan untuk 

melanjutkan ke pendidikan yang lebih tinggi. 
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ABSTRACT 

 

Yuliati, 2021.Implementation of the Homen Visit Method in Learning Islamic 

Religious Education For Grade 3 Student During the Covid-19 Pandemic 

at SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan. Undergraduate Thesis. 

Islamic Religious Education,  Faculty Islamic Religion, University of 

Yudharta Pasuruan. Advisors: 1) Dr. Anang Solikhudin, S. PdI., M. Pd 

 

Keywords: Home Visit Method, Learning Islamic During The Covid-19 

Pandemic. 

 

Islamic religious education learning at SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. 

Pasuruan. Has a goal directing student so that student understand Islamic 

education material and can apply Islamic religious values in their daily lives, 

Islamic religious   education learning process become ineffektive because it is 

implemented online. This condition is due to the choice of method inappropiate 

learning in Islamic religious education learning durung the covid-19 pandemic. 

The focus of the research taken is firsh, how is the implementatioan of the 

home visit method in Islamic religious education learning for grade 3 student 

during the covid-19 pandemic at SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan?. 

What are the strengths and weaknesses of the home visit method in Islamic 

religious education learning for grade 3 student during the covid-19 pandemic at 

SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan?. 

The method used by researchers in this study qualitative method. That the 

data collection is guided by the facts found ad the time of conducting research in 

filed. Excavation of the data intrviews, observation and documentation. Data 

analysis using data reduction and drawing conclusion. 

From the research result obtained, the implementation of the home visit 

method in islamic religious learning for grade 3 student during the covid-19 

pandemic at SDN Ngembal 1 Kec. Tutur Kab. Pasuruan. The Islamic religious 

education learning process is more effective than the Islamic religious education 

learning process which carried out online only. Scond, the weakness of the home 

visit method in PAI learning grade 3 student during the covid-19 pandemic. Lack 

of adequate fasilities and infrastructure in the learning process. Third, the 

advantages of the home visit method in student Islamic religious education 

learning grade 3during the covid-19 pandemic. There is good cooperation between 

teachers and parents to make their student have good character, improve devotion 

in faith in Allah SWT. And provide knowledge for continue on to higher 

education. 

 

 

 

 

 

 

 



 

x 

 

 مستخلص البحث

 
ذطثٍق أسي٘ب اىزٌارج اىَْزىٍح فً اىرعيٌ اىرزتٍح اىد ٌٍْح الإسلا ٍٍح  م،  2021، يو لياتي 

 فً ٍدرسح اتردا ئٍح حن٘ ٍٍح ٌد ذسعح عشزىطلاب اىصف اىثاىث خلاه خائحح م٘ف

ميٍح اىرز تٍح . أطزٗححقسم . رسالة سارجانا. تاس٘رٗاُ. ذ٘ذ٘ر ماب. ّدٍَثاه ٗاحدج مٍل

: المشرف الأوال . ، كلية دين الإسلام، جامعة يودارتا باسورواناىد ٌٍْح الإ سلاٍٍح اىد ٌِ الإسلاًٍ
                                                                                أنانغ سول ليكودين. د

                 

 
اىرعيٌ اىرزتٍح اىد ٌٍْح الإسلا ٍٍح أثْاء خا ئحح , طزٌقح اىزٌارج اىَْزىٍح:  الكلمات الأساسية

 م٘فٍد ذسع عشز

 
. ذ٘ذ٘ر ماب. ذعيٌٍ اىرزتٍح اىدٍّح الإسلاٍٍح فً ٍدرسح اترد ئٍح حن٘ ٍٍح ّدٍَثاه ٗاحدج مٍل

  ٕدف ذ٘خٍٔ اىطلاب تٍحث ٌفٌٖ اىطلاب ٍ٘اىد اىرزتٍح اىدٌٍْح الإسلاٍٍح ىدٌٔ. تاس٘رٗاُ

عَيٍح اىرعيٌ اىرزتٍد اىدٌٍْح . ٌَٗنٌْٖ ذطثٍق اىقٌٍ اىدٌٍْح الإسلاٍٍح فً حٍاذٌٖ اىٍٍٍ٘ح

الإسلاٍٍح ٌصثح غٍز فعاه لأّ ٌرٌ ذْفٍذٓ عثز الإّرزّد ٕذا اىشزط ٌزخع اىى اخرٍاراىطزٌقح 

. اىرعيٌ غٍز اىَْا سة فً ذعيٌ اىرزتٍح اىدٌٍْح الإسلاٍٍح أثْأ  خائحح م٘فٍد ذسع عشز

مٍف ٌرٌ ذْفٍذ طزٌقح اىزٌارج اىَْزىٍح فً ذعيٌ اىرزتٍح ,ٍح٘ر اىثحث اىدٌرٌ إخزاؤٓ ٕ٘ أٗلا

اىدٌٍْح الإسلاٍٍح ىطلاب اىصف اىثا ىث  خلاه خا ئحح ٍدرسح اتردا ئٍح حن٘ ٍٍح ّدٍَثاه 

ٍإً ّقاط اىق٘ج اىضعف فً أسي٘ب اىزٌارج , ثاٍّح. تا س٘رٗاُ. ذ٘ذ٘ر ماب. ٗاحدج مٍل

اىَْزىٍح فً ذعيٌ اىرزتٍح اىدٌٍْح طلاب اىصف اىثاىث الإسلاًٍ خلاه خائحح م٘فٍد ذسع عشز 

 .تاس٘رٗاُ. ذ٘ذ٘ر ماب. فً ٍدرسح اتردا ئٍح حنٍٍ٘ح ّدٍَثاه ٗاحدج مٍل

اىرً ٌشد شد -اىذي. اىطزٌقح اىرً  ٌسرخدٍٖا اىثا حثُ٘ فً ٕذٓ اىدراسح ًٕ طزٌقح ّ٘عٍح

اىرْقٍة عِ . خَع اىثٍا ّاخ تاىحقائق اىرً ذٌ اىعث٘ر عيٍٖا فً ٗقد إخزاء اىثحث فً ٍداه

.  اىثٍاّاخ تاسرخداً ذقيٍو اىثٍاّاخ ٗعزض اىثٍاّاخ ٗاسرخلاصاىْرائح

ذٌ ذطثٍق طزٌقح اىزٌارج اىَْزىٍح فً اىرعيٌٍ ,  ٍِ ّراءج اىثحث اىرً ذٌ اىحص٘ه عيٍٖا أٗلا

اىدًٌْ الإسلاًٍ ىطلاب اىصف اىثا ىث خلاه خا ئحح م٘فٍد ذسعح عشز فً ٍدرسح اتردا ئٍح 

ذعرثزعَيٍح اىرعيٌ اىرزتٍح اىدٌٍْح . تااس٘رٗاُ. ذ٘ذ٘ر ماب. حن٘ ٍٍح ّدٍَثاه ٗاحدج مٍل

الإسلاٍٍح أمثز فعاىٍح ٍِ عَيٍح اىرعيٌ اىرزتٍح اىدٌٍْح الإسلاٍٍح اىرً أخزٌد عثز الإّرزّد 

ضغف آسي٘ب اىزٌارج اىَْزىٍح فً ذعيٌ اىزتٍح اىدٌٍْح الإسلأٍٍ طلاب اىصف , ثاٍّا. فقد

عدً ٗخد ٍزافق ٗتٍْح ذحرٍح مافٍٔ فً عَئٍ اىرعيٌ . اىثاىث خلاه خائحح م٘فٍد ذسعح عشز

ٍزاٌا طزٌقح اىزٌارج اىَْزىٍح  فً ذعيٌ اىطلاب اىرزتٍح اىدٌٍْح الإسلاٍٍح اىصف اىخلاه , ثاىثا

ْٕاك ذعاُٗ خٍد تٍِ اىَعيٍَِ ٗأٗىٍاء الأٍ٘ر ىدعو طلاتٌٖ  . خائحح م٘فٍد ذسع عشز

ٌٗرحسُْ٘ الإخلاص ٗالإٌَاُ تالله , ٌٗرَرعُ٘ تشخصٍح خٍدج, ٌرَرعُ٘ تشحصٍاذدٍدج

  . ٗذقدٌٌ  اىَعزفح ىَ٘اصيح اىرعيٌٍ اىعاىً. سثحأّ ٗذعاىى
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